

Madrid, 24 de Octubre de 2014

Estimado Socio,

El Comité de Alergia Infantil de la SEAIc, en colaboración con el Comité de Alergia a Alimentos, ha puesto en marcha el proyecto titulado: "**Estudio retrospectivo de casos de pacientes alérgicos a alimentos (leche y/o huevo y/o vegetales) tratados con Omalizumab como tratamiento único o asociado a inmunoterapia oral, mediante un registro multicéntrico (OmaBase)**".

En la actualidad, la indicación de Omalizumab para el tratamiento de alergia a los alimentos no se encuentra en la ficha técnica del fármaco. Sin embargo, numerosos alergólogos lo están utilizando por iniciativa propia para el tratamiento de esta enfermedad. Hasta la fecha, no existen indicaciones ni protocolos establecidos para la utilización de Omalizumab en la alergia a los alimentos. El estudio OmaBase es un estudio abierto y multicéntrico, que tiene por objeto recoger y sumar la experiencia de los profesionales en el uso de Omalizumab para el tratamiento de alergia a los alimentos

Se pretende registrar todos los casos, tanto niños como adultos, que han recibido Omalizumab y en los que se ha valorado la evolución de su alergia a alimentos (leche y/o huevo y/o vegetales), tanto si han sido sometidos a inmunoterapia con dichos alimentos como si no. La indicación inicial de la administración del Omalizumab pudo haber sido el asma, la propia alergia a alimentos u otro motivo.

El objetivo es registrar y analizar los datos del mayor número de pacientes posible, que se recogerán en un formulario online diseñado al efecto. La unión de las experiencias individuales permitirá aumentar el conocimiento sobre este tratamiento en la alergia a los alimentos. El fin de este estudio es académico y sus resultados permitirán elaborar y consensuar recomendaciones, estrategias y/o guías para el uso de Omalizumab en el tratamiento de la alergia a los alimentos.

Por este motivo te invitamos a que participes en el estudio si tienes casos que se puedan reclutar, aunque sea solo uno. Tu aportación será fundamental para el éxito del proyecto. Sé que te pedimos un esfuerzo más y por eso te lo agradecemos de antemano. Al mismo tiempo queremos agradecer el trabajo de los que ya están colaborando en el proyecto.

En este estudio, ni médicos, ni pacientes que participen en el estudio, recibirán remuneración alguna. En la elaboración y difusión de los documentos derivados del mismo, participarán en la medida de su contribución todos los investigadores que hayan colaborado e incluido pacientes.

Si estás interesado en participar, no dejes de ponerte en contacto con el webmaster del estudio, el Dr. Carmelo Escudero (escudercarmelo@gmail.com) para que te facilite la documentación necesaria para la información al CEIC de tu Hospital, ya que no es necesaria su aprobación.

Un afectuoso saludo,



José María Olaguibel
Presidente de la SEAIc



Mª Dolores Ibáñez Sandín
Coordinadora de OmaBase